
 

第１回府中市自然環境調査員会議 

 
日時 平成３０年１２月６日（木）午後２時～ 

             場所 府中駅北第２庁舎３階第２～４会議室 
 
出席者 新井・石川・後藤・佐川・多田・田中・鶴岡・内藤・野口・橋本・宮島・森田・山田委員 

１３名 
欠席者 なし 
事務局 古森生活環境部長・石川生活環境部次長・前島環境政策課長・浦川環境政策課長補佐・

高橋自然保護係長・中澤事務職員・下村事務職員 
 
高橋自然保護係長の司会で進行 
 
１ 開会 
２ 市長挨拶 
３ 依頼状の交付 
４ 委員の自己紹介 
   新井委員から順番に自己紹介をし、その後事務局の自己紹介をした。 
５ 会長・副会長の選出 
   山田委員からの意見を受け、事務局から会長に新井委員、副会長に佐川委員を提案し、

異議なしのため、選任した。 
６ 依頼書の伝達 

高野市長から新井会長に依頼書を伝達した。 
    
高野市長及び古森生活環境部長、石川生活環境部次長退席 
 
ここからは新井会長の司会で進行 

各委員に依頼書の写しをその場で配付した。 
 
７ 議題 
 （１）会の目的等について 

・資料４（２）②において、現在行っている水辺の楽校への支援が抜けているが、行わな 
いということなのか。 

・資料５の２について、自然環境調査の調査報告書を作成して提出すると自然環境調査 

とは別に謝礼がもらえるのか。また、その他のイベントに関しても報告書の提出が義務

だという認識でおり提出していたが、提出の必要性があるのか。 
＜事務局より＞ 
・水辺の楽校の表記が無いが、水辺の楽校など、様々な自然保護活動事業への協力を行っ

ていくものである。 
・自然環境調査とその報告書の両方があって、謝礼を支出させていただくものである。報

告書に関しては、現在植物、昆虫、鳥類の各班に分かれて、各班代表者より委員の皆さ



まからの報告をまとめて提出していただいていると認識している。また、その他のイベ

ントの報告書提出については、義務という認識がなかったため申し訳ないが、今後に関

しては報告書の提出は必要ない。 
 

 （２）今後の進め方について 
   ア 定例会の開催 
   イ 会議の公開 
     中澤事務職員が資料に沿って、活動予定や年間行事予定、また会議の公開につい

て説明した。 
 
 
 
８ その他 
  ＜事務局より＞ 
   ・直近の予定として、１２月１２日（水）、平成３１年１月９日（水）に自然環境調査を

実施する。 
   ・事前に送付させていただいていた今回の会議の通知文について、１点修正点がある。

平成３１年１月９日（水）の自然環境調査は午後１時３０分開始ではなく、午前９時

３０分開始なので、修正をお願いしたい。 
 
 

     
 

 

 

次回の会議予定 日 時 平成３１年１月１７日（木） 午後６時～ 

               場 所 府中駅北第２庁舎３階第２会議室 


